



#### INE: en 48 días, más de 350 mdp a las campañas

En los 48 días de campaña que han transcurrido en el Estado de México, las candidatas a gobernadora de la entidad han erogado 350.4 millones de pesos, de los cuales 60 por ciento corresponden a la candidata del PRI-PAN-PRD-NA, lo cual equivale a un gasto de 4.3 millones de pesos diarios y 2.9 millones de la candidata de Morena-PT-PVEM, Delfina Gómez.

https://www.milenio.com/politica/elecciones/ine-en-48-dias-mas-de-350-mdp-a-las-campanas



## Autoridades evacuarían a más de 50 mil personas de ser necesario

Con apoyo de drones especializados, la Guardia Nacional y la Secretaría de Marina llevarán a cabo diversos sobrevuelos en el cráter del volcán Popocatépetl, con el objetivo de analizar la posible formación de domos de lava, y así entender mejor la creciente actividad del coloso, reveló la coordinadora nacional de Protección Civil (CNPC), Laura Velázquez Alzúa.

https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/volcan-popocatepetl-autoridades-preparadas-para-evacuar-a-mas-de-50-mil-personas-10103118.html





#### Advierten que Congreso también denunciará retención

En apoyo a los Alcaldes de los Municipios a los que el Estado no ha entregado recursos presupuestados y por considerar que con ello está violentándose lo dispuesto en un Decreto avalado por el Legislativo, el Congreso local interpondrá recursos legales contra diversos funcionarios estatales e, incluso al Gobernador Samuel García, dijo Carlos de la Fuente.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=/se-recetan-prianistas-perdon-en-la-ase/ar2608878?v=2





# Desconocemos el motivo por el que privaron de la libertad a mi primo: Saúl Monreal

"No sabemos por qué le privaron de la libertad y no hay sospechosos", declaró el presidente municipal de Fresnillo, Zacatecas, Saúl Monreal Ávila, quien confirmó al periodista Ciro Gómez Leyva que Pedro Ávila Rodríguez es su primo y que fue privado ilegalmente de la libertad el pasado sábado, con otras dos personas. Más tarde en su encuentro con los medios locales comentó que está valorando solicitar vigilancia personal.

https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/municipios/desconocemos-el-motivo-por-el-que-privaron-de-la-libertad-a-mi-primosaul-monreal-10102056.html



### Diálogo entre el Gobierno de Jalisco y la U de G comienza a dar fruto

El diálogo iniciado entre el gobernador Enrique Alfaro Ramírez y el Rector General de la Universidad de Guadalajara, Ricardo Villanueva Lomelí con el Secretario de Gobernación Adán Augusto López el 24 de abril pasado a través del cual se buscaba retomar el diálogo y el trabajo coordinado entre autoridades del estado y universitarias, comienza a dar frutos al tenerse los primeros acuerdos.

https://www.eloccidental.com.mx/local/dialogo-entre-el-gobierno-de-jalisco-y-la-udeg-comienza-a-dar-fruto-10096196.html